

Santiago, 2 de setiembre de 1949.

Señor don
Carlos Demarchi.
San Antonio.-

Estimado camarada y amigo,

Muy agradecido por tu carta. No esperaba otra cosa. En cuanto a la culpa que me atribuyes, no la desconozco en modo alguno y solo invoco, para atenuarla, las razones que te expuse en mi anterior.

He hablado con Miguel Ramirez sobre su visita a San Antonio. Acepta ir el domingo 11. Se propone hablar sobre algunos aspectos de la Conferencia de Montevideo, y sobre actualidad politica. Si Uds. desean algún tema específico distinto, me dice que se le comuniquen. Lo mismo desea que le avises dónde y a qué hora se encontrarán. Su dirección es "Agustinas 1141, sexto piso, Depto 6".

En cuanto a mí, no podré ir ese día pero conforme a mi promesa, iré en el curso de Setiembre. Es-timo preferible que viajemos separadamente, pues así es más fácil multiplicar las visitas.

Dentro de este mes, también, citaré a Junta Provincial.

En cuanto al asunto Pino, le escribo con esta misma fecha.

Te saluda cordialmente tu amigo y camarada

Patricio Aylwin A.

www.archivopatricioaylwin.cl